



<b>Beschlussvorlage</b>	Vorlage-Nr: A 40/222/2011
Federführend: Amt für Bildung und Sport	Status: öffentlich
	AZ:
	Datum: 07.09.2011
	Verfasser: Amt 40 Joachim Mützke
<b>Namensgebung für das neu errichtete Sport- und Familienbad</b>	
Beratungsfolge:	
Datum	Gremium
21.09.2011	Hauptausschuss

## **Tatbestand:**

Der Bau des neuen Sport- und Familienbades in Erkelenz steht wenige Monate vor der Vollendung, so dass nunmehr die Notwendigkeit besteht, einen Namen für dieses Bad zu bestimmen.

Der Initiativkreis Stadtmarketing hat sich im Rahmen seiner Sitzung am 07.09.2010 intensiv mit der Problematik befasst und einstimmig empfohlen, das neue Sport- und Familienbad „Erka-Bad“ zu nennen.

In seiner Sitzung am 15.09.2010 ist dem Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung des Rates der Stadt Erkelenz dieser Vorschlag zur Kenntnis gegeben worden.

Der Begriff „Erka“ findet in Erkelenz häufig Verwendung, sowohl im geschäftlichen als auch im öffentlichen Bereich, als Beispiel hierfür dienen Begrifflichkeiten wie Erka-Stadt oder auch Erka-Halle.

Da die Erka-Halle in kurzer Entfernung zum Sport- und Familienbad liegt, erscheint die Verwendung des Begriffs „Erka-Bad“ für das Schwimmbad naheliegend, da es sich bei beiden um sportliche Einrichtungen handelt.

Aufgrund der Presseberichterstattung nach der o. a. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung wird der Name „Erka-Bad“ bereits von weiten Teilen der Erkelenzer Bevölkerung mit dem neuen Schwimmbad verbunden, so dass es auch aus diesem Grunde sinnvoll erscheint, an dieser Namensgebung festzuhalten.

Der vorgeschlagene Name ist kurz und einprägsam und findet bereits jetzt eine breite Akzeptanz in Erkelenz.

**Beschlussentwurf** (in eigener Zuständigkeit):

„Das neu errichtete Sport- und Familienbad in Erkelenz, Krefelder Straße, erhält den Eigennamen „Erka-Bad“.“

**Finanzielle Auswirkungen:**

keine